

## 「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

### 凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

### 《カーブにおけるトレーラーのスリップ事故に注意しましょう》

- スピードを控え、冬道に合ったブレーキングを行いましょう
- 減速は、必ずカーブ手前で行いましょう
- カーブ走行中のブレーキ踏みすぎは滑走スリップ、横滑り、スピニに直結します

### 《トラックの車輪脱落事故防止》

- 点検は、目視と点検ハンマー(ナットの閉まる方向に叩く)で確実に行いましょう
- ホイルナットマーカーを装着している場合は目視のみで緩みを点検ができます
- タイヤ交換(ローテーション含む)後の初期緩みに注意しましょう
- タイヤ交換(ローテーション含む)後の点検と増し締めを行いましょう

## 運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

運転手 積み降し作業時、荷台から転落事故多発

鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

## 午後7時 トラックにはねられ 道路横断中の男性、意識不明の重体

「気付くのが遅れた」

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2022/1/24(月) 12:30

23日午後7時半ごろ、熊本県の県道で横断していた男性(82)がトラックにはねられ、頭などを強く打ち病院に運ばれましたが意識不明の重体です。警察によりますと、現場は片側1車線の直線道路。トラックを運転していた男性(19)は「気づくのが遅れた」と話しているということです。警察が原因を調べています。

## 午後10時 国道の横断歩道のない場所 歩いて横断の20代ぐらいの男性

乗用車にはねられ重体

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2022/1/24(月) 11:57

22日午後10時5分ごろ、千葉県の国道を歩いて横断していた20代ぐらいの男性が乗用車にはねられた。男性は頭などを強く打ち意識不明の重体。警察が詳しい原因を調べる。現場は横断歩道のない片側2車線の直線。乗用車の男性(45)が110番通報した。

## 「つらら」の下敷き、死亡 長さ3m、直径90cm、氷柱撤去作業中

2022/1/23(日) 16:00

22日午後4時前、長野県のスキー場で、つららの撤去作業をしていた男性(66)が崩れてきたつららの下敷きになり死亡しました。警察によりますと、男性は同僚と2人でハンマーを使って、レンタルショップやレストランなどが入る建物の屋根にできたつららの撤去作業にあたっていたということです。同僚にけがはありませんでしたが、男性は病院に心肺停止の状態で搬送され約4時間半後、死亡が確認されました。